

Federführendes Amt:	Bauamt		
Behandlung	Gremium	Termin	Status
Entscheidung	Gemeinderat	19.03.2024	öffentlich

Festlegung von Straßennamen Strümpfelhof

Der erste Teilabschnitt (FSt. 525/3) des Wegs zum Strümpfelhof bis zum Bahnübergang erhält den Namen „Zum Viadukt“, der zweite Teil des Weges (FSt. 540/1) erhält den Namen „Strümpfelhof“.

Sachverhalt

Es wurde der Vorschlag an die Verwaltung herangetragen, die Straße, die zum Strümpfelhof führt, mit Straßennamen zu versehen.

Der Vorschlag sieht vor, den ersten Teil der Straße bis zum Bahnübergang mit dem Namen „Zum Viadukt“ zu versehen, auch um für ortsfremde Besucher die Auffindbarkeit des Aussichtspunktes Strümpfelbachviadukt zu erhöhen.

Der zweite Abschnitt solle den Namen „Strümpfelhof“ erhalten.

Stellungnahme der Verwaltung

Aus Sicht der Verwaltung sind die eingebrachten Bezeichnungen sinnig, sodass vorgeschlagen wird, die vorgeschlagenen Benennungen zu übernehmen.

Anlage/n:

Lageplan mit Bezeichnung
Luftbild_Weg Strümpfelhof